## Los cajeros municipales de información se llevan al próximo pleno de marzo

El Ayuntamiento instalará entre 8 y 10 terminales en los puntos de más afluencia de la ciudad

ANA GALERA

ALMERÍA. – Pedir un certificado de empadronamiento, pagar un impuesto público o navegar por Internet será posible hacerlo, de forma gratuita, desde cualquier lugar de la capital. El Ayuntamiento tiene previsto que en el pleno del mes de marzo se apruebe la instalación de entre 8 y 10 cajeros de información que permitirán hacer todo tipo de trámites que tengan que ver con las administraciones públicas.

Para hacer estos trámites sólo es necesario disponer de la firma electrónica. El principal objetivo de los terminales es agilizar la relación de los almerienses con la administración. ₹Es una apuesta decidida por acercar la administración al ciudadano y sobre todo a los servicios

## El Consistorio ha firmado un acuerdo con la FEMP para instalarlos

que presta el Ayuntamiento», comentó Rebeca Gómez, concejal de Calidad y Fiestas Mayores, que lleva más de tres años trabajando en el proyecto.

«Se ubicarán tanto en dependencias municipales como en otros lugares de gran afluencia ajenos al Consistorio».

## Coste cero

Según Rebeca Gómez, el Ayuntamiento no tendrá que pagar nada por la adquisición de los terminales «ya que hemos firmado un convenio con la Federación Española de Municipios y Provincias, por el que nos acogemos a una subvención euro-



La edil Rebeca Gómez viajó a Sevilla para conocer los puntos de información de la capital andaluza. / EL MUNDO

pea. El Ayuntamiento sólo tendrá que pagar el coste de mantenimiento».

El proyecto contempla una segunda anualidad para instalar entre 8 y 10 nuevos terminales. «Estamos esperando que salga un nuevo modelo adaptado especialmente para personas con discapacidad», explicó la conceial

Gómez justificó el retraso de la puesta en marcha de los cajeros en que «hemos estado trabajando en mejorar el convenio con la FEMP para rebajar los costes de mantenimiento de los nuntos».

## Lugares estratégicos

El Ayuntamiento está aún estudiando donde ubicar los cajeros de información. Se instalarán en los lugares de la capital con más afluencia de ciudadanos.

Uno de los terminales se instalará en el Registro Municipal. «Aunque en otros lugares se podrán usar las 24 horas, en el Registro tendrá el mismo horario de apertura que la oficina».

Además de en las dependencias que el Ayuntamiento tiene en los barrios, está trabajando para que se instalen en algún lugar «de gran afluencia de personas con discapacidad, como en la sede de la ONCE, o de la Federación Almeriense de Asociaciones de Minusválidos».

La Universidad será otro de los lugares donde se localizará uno de estos puntos, aunque «está pendiente de firmar un acuerdo con el rector», apostilló Gómez, que insistió en la utilidad que podría suponer para los universitarios disponer de un terminal.